



Recibe Arca Continental Premio de Seguridad Vial otorgado por la ANTP

- Arca Continental obtuvo una evaluación perfecta de 135 puntos sobre 135, destacando su compromiso con la seguridad vial y el bienestar de sus operadores y comunidades.
- Este reconocimiento fue otorgado por la Asociación Nacional de Transporte Privado (ANTP) a las empresas líderes en la adopción de buenas prácticas y políticas de seguridad vial.

Ciudad de México, 6 de noviembre de 2024 – Arca Continental, uno de los embotelladores de Coca-Cola más importantes a nivel global, ha sido reconocida con el Premio Nacional de Seguridad Vial, otorgado por la Asociación Nacional de Transporte Privado (ANTP), gracias a sus buenas prácticas y políticas ejemplares en la Gestión de la Seguridad Vial, alineadas a la norma ISO39001. Este reconocimiento busca prevenir accidentes en vías urbanas y carreteras federales, minimizando fatalidades y lesiones.

La empresa ha demostrado un compromiso firme con la seguridad vial y el bienestar de sus operadores y comunidades. Es por tal motivo que la **Planta Aguascalientes de Arca Continental**, se destacó al obtener la calificación más alta en la auditoría de seguridad de la ANTP, logrando 135 puntos, una evaluación sobresaliente que refleja su compromiso con la seguridad vial.

"En Arca Continental, creemos que la seguridad vial es un pilar fundamental de nuestra operación. Este reconocimiento no solo refleja nuestro compromiso con la seguridad de nuestros operadores, sino también con el bienestar de las comunidades donde operamos." señaló, José Borda - director ejecutivo de Arca Continental México.

Arca Continental, junto a otras 22 empresas galardonadas, reafirma su liderazgo en la adopción de políticas de seguridad vial en México, elevando los estándares del sector logístico y de transporte. Este premio resalta su dedicación a generar valor compartido para su comunidad, con prácticas sostenibles y responsables en sus operaciones logísticas en el país.

Desde hace 25 años, el Premio Nacional de Seguridad Vial reconoce a las empresas de transporte de carga que implementan sistemas de gestión de seguridad vial y a los operadores que, durante un año o más, no han estado involucrados en siniestros viales ni han recibido infracciones administrativas, contribuyendo así a la reducción de accidentes viales en carreteras y vialidades urbanas.

A través de reconocimientos como este, Arca Continental reafirma su liderazgo en los mercados donde opera, y convicción de operar un modelo de negocio sostenible.

====//====

Acerca de Arca Continental

Arca Continental es una empresa dedicada a la producción, distribución y venta de bebidas de las marcas propiedad de The Coca-Cola Company, así como de botanas bajo las marcas Bokados en México, Inalecsa en Ecuador, y Wise y Deep River en los Estados Unidos de América. Con una destacada trayectoria de más de 98 años, Arca Continental es la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande de América Latina y una de las más importantes del mundo. En su franquicia de Coca-Cola, la empresa atiende a una población de más de 128 millones en la región norte y occidente de México, así como en Ecuador, Perú, en la región norte de Argentina y en la región suroeste de Estados Unidos. Arca Continental cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo el símbolo "AC". Para mayor información sobre Arca Continental, favor de visitar www.arcacontal.com



Redes sociales:

- Facebook: [@arcacontinental](#)
- Twitter: [@arcacontal](#)
- Instagram: [@arcacontal](#)
- LinkedIn: [@arcacontinental](#)

Contacto de prensa:

saladeprensa@arcacontal.com